
 
 
 

Réponses aux questions de la séance du 2 octobre 2023 
 
 
1. Marc Croteau - Borne-fontaine qui coule sur la rue Collins  
 

M. Croteau demande pourquoi la borne-fontaine est ouverte sur la rue Collins. 
 
Malgré l’ajout des multilogements, cette purge est toujours nécessaire.  Le problème sera 
réglé avec le prolongement de la conduite 12 po sur la rue Principale Est.  Ce projet sera 
inscrit au programme triennal d'immobilisations. 
 

2. Marc Croteau - Powerpoint des séances  
 

M. Croteau demande s'il est possible de faire un Powerpoint lors des séances. 
 
Cette suggestion ne sera pas réalisée à court terme mais nous en gardons note. 
 

3. Marc Croteau - Questions  
 
M. Croteau demande s'il est possible de permettre les questions des personnes visionnant 
la séance en ligne. 
 
Nos outils informatiques ne permettent pas la gestion des questions en ligne pour le 
moment. 
 


